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ATA N.º 30/2022 
 

Aos onze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo pela plataforma 

do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores e São Pedro da Serra. 

Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos Adriano Schlindwein solicitou 

ao 2º Secretário André Mallmann que realizasse a leitura da chamada nominal 

dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de 

número 29/2022, a mesma foi encaminhada em formato PDF via Plataforma 

Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em discussão 

e votação foi aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 2º 

Secretário André Mallmann procedeu com a leitura das correspondências 

recebidas onde havia um ofício de número 154/2022 do Gabinete da Prefeita. 

Seguindo a ordem do dia o 2º Secretário André Malmann realizou a leitura dos 

pareceres da comissão geral de pareceres referentes aos Projetos de Lei 

números 82 e 84/2022, o Presidente colocou os Projetos 82 e 84/2022 em 

discussão e votação simbólica individualmente, foram aprovados por 

unanimidade. Foi apreciado o Relatório de Gestão do 2° quadrimestre de 2022, 

e o Relatório Detalhado do 2º Quadrimestre Anterior 2022 (RDQA) – Período 

de junho-agosto da Secretaria Municipal da Saúde de São Pedro da Serra. 

Dando continuidade o 2º Secretário realizou a leitura da Moção de Pesar 

número 06/2022, aprovada por unanimidade, pedido de Providência de número 

09/2022, de autoria da Vereadora Graciele Schmitz Werner, colocado em 

discussão e votação foi aprovado por unanimidade, Pedido de Informação 

07/2022 do Vereador Daniel Inácio Reichert, aprovado por unanimidade e 

Indicação de número 09/2022 do Vereador André Mallmann, também colocada 

em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente passou 
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para as explicações pessoais de cada vereador, começando pelo vereador 

Daniel Inácio Reichert parabenizou a E.M.E.I. Mimo pelo evento ocorrido no 

sábado, com várias apresentações e depois pelos brinquedos para as crianças. 

Deixou convite para evento dos Bombeiros Voluntários ocorrerá no dia 22 com 

intuito de arrecadação de fundos para aquisição de um caminhão, lembrou a 

importância deles. O vereador Gelson José Bard disse que fica muito feliz com 

aprovação do projeto do valor para a segunda etapa da ciclovia, recursos 

oriundos de um Deputado Federal que também foi bem reconhecido nas 

eleições, fica feliz é uma obra que muitas pessoas estão esperando. 

Parabenizou a E.M.E.I. Mimo pela programação realizada. Parabenizou o 

Grupo Kappesberg pelo baile realizado com integração de grupos de vários 

municípios. Parabenizou o Município de Salvador do Sul pelos 59 anos, o atual 

Prefeito Marco Eckert e todos os ex-prefeitos, pois é o Município mão de São 

Pedro. Lamentou que na semana passada houve uma semana trágica na BR 

470, com um óbito, e diversos acidentes ocorridos, sempre muito triste, em sua 

opinião o acesso a Francesa Alta devia ter uma rótula para proporcionar mais 

segurança. A vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a aprovação de 

seu pedido de providência, parabenizou o Município de Salvador do Sul, que 

vem evoluindo muito, se dá a cada Prefeito e Vereadores que passaram na 

Administração. Desejou a todas as crianças um feliz dia, e que nunca percamos 

a criança interior que existe em nós. Parabenizou todos os professores, disse 

que faz parte da história de todas as famílias, fundamentais na educação de 

nossas crianças, agradeceu de coração a todos os professores do nosso 

município. Solicitou Pedido de Informação ao Secretário Leonardo Loff, sobre 

o projeto de castração de cães e gatos, se o município se inscreveu, de que 

forma esta e como isso ficou. Lembrou também do dia da Nossa Senhora 

Aparecida, que continue protegendo e abençoando, que continue intercedendo 

por todos nós. O vereador Patrício Hanauer parabenizou E.M.E.I. Mimo pela 

programação realizada para as crianças. Solicitou ofício para a Secretária 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Municipal da Educação agradecendo todo empenho que estão tendo, sempre 

fazendo o possível, para atender todos nós. Solicitou Indicação para que fosse 

arrumado a estrada do Morro Pereira, acrescentando que fosse colocado canos 

que dá acesso a casa do Roberto e Alexandre Pereira. Comentou sobre o dia 

18 de novembro, haverá reunião na Comunidade de Morro Jahn, que o pessoal 

se mobilize e compareça, disse que é bom que a Administração está 

conseguindo realizar, quem sabe aos poucos possa fazer em todas as 

comunidades uma reunião, vê como um ponto muito positivo, conversar com 

as pessoas da comunidade. Disse que ontem voltou a funcionar o médico em 

Linha Babilônia, que isso possa voltar nos outros interiores também. Disse que 

no próximo mês estarão novamente arrecadando alimentos para fazer cestas 

básicas para as pessoas carentes do munícipio, em frente a Padaria São Pedro 

e Supermercado Santa Clara. Comentou que ontem tivemos o dia mundial da 

saúde mental, lembrou que é uma doença silenciosa que cresce cada vez mais, 

pediu para todos olhar para nós mesmos que na corrida do dia a dia acabamos 

esquecendo do principal, de cuidarmos de nós mesmos. A vereadora Claudete 

Maria Schafer parabenizou o Centro Cultura pelo 3º Musiktag e a E.M.E.I Mimo 

pelo evento. Desejou a todas as crianças um feliz, e dia da Nossa Senhora 

Aparecida, padroeira do Brasil. A vereadora Rejane Maria Mallmann agradeceu 

pelas apresentações realizadas na sexta à noite, aos professores, crianças o 

coral, foram muito felizes na escolha do prato, desejou a todas as crianças um 

feliz dia, também dia de agradecer a Nossa Senhora Aparecida. O vereador 

Roque Weimann passou a sua vez. O vereador André Mallmann agradeceu o 

evento promovido na sexta feira, 3º Musiktag, comemoração dos 25 anos do 

Centro Cultural, uma noite com belíssimas apresentações, coral infantil e 

municipal, solicitou oficio parabenizando o evento. Lembrou do aniversário do 

Município Mãe, 59 anos de Salvador do Sul, muitas mãos já batalharam e se 

esforçaram para que Salvador do Sul também esteja onde está hoje. Disse que 

fica feliz pelo Projeto aprovado hoje, referente a segunda etapa da ciclovia, obra 
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muito aguardada, tanto no Centro como na Vila Nova, recursos advindos do 

Deputado Alceu Moreira. Parabenizou a todas as crianças, dia de 

agradecimento a Nossa Senhora Aparecida, que abençoe o Brasil sempre no 

caminho certo. Lembrou do tradicional costelão realizado no Plimplim no dia 

12. O Presidente Carlos Adriano Schlindwein disse que foram duas semanas 

de bastante atividades no Município, assim como nos vizinhos, todos 

praticamente em função das crianças, música, cultura, parabenizou 

primeiramente a todos os professores da E.M.E.I Mimo que estavam envolvidos 

nas festividades que ocorreram lá, os professores que conduziram o espetáculo 

no Musiktag, e as outras festividades que ocorreram, parabenizou a todos 

envolvidos. Lembrou que no sábado começa o Campeonato da Liserf com a 

categorias veteranos na Linha Babilônia jogam às 13:30 horas Botafogo contra 

São Pedro e às 15:30 horas São José contra Julinho, e no campo da SUS 

jogam às equipes União contra Juventus e SUS contra Campestre Baixo e no 

domingo as competições seguem com os aspirantes e titulares. Desejou um 

feliz dia das crianças, pois são elas que embelezam a vida, com sua forma mais 

pura, que sempre permaneça um pouco em cada um de nós, que faz a nossa 

humildade e caridade. Lembrou a todos da audiência publica referente a Lei de 

Diretrizes Orçamentarias que ocorra no dia 18 às 18 horas de forma presencial 

na Câmara de Vereadores de São Pedro da Serra. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que 

para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 11 de outubro de 2022. 


